



Quand les profs... COURRIEL

2008-2009

Rédaction: Steve McKay et Diane Lafrance
 Secrétariat: Luc Loignon

Le jeudi
 7 mai 2009
 (version pour imprimer)

- ACCUEIL
- QUAND LES PROFS
- LE SYNDICAT
- COMITÉS
- DOSSIERS SYNDICAUX
- PUBLICATIONS

Sommaire

- RAPPEL: Assemblée générale le mardi 12 mai 2009.
- Formation soleil.
- Un autre syndicat se joint à la FNEEQ-CSN.

RAPPEL: Assemblée générale
le mardi 12 mai 2009
à 17h30 au local 2-53-284

Changement important

Le local de la réunion a été changé: **l'assemblée se tiendra au local 2-53-284** au lieu du 3-21-193 comme il était annoncé dans l'avis de convocation.

Plage horaire

Boycottage des comités



Négociations 2010



Projet d'ordre du jour (version imprimable)

1. Nomination à la présidence d'assemblée.
2. Acceptation des nouvelles et des nouveaux membres.
3. Adoption de l'ordre du jour.
4. Adoption du procès-verbal du 29 avril 2009 et suites.
5. Informations diverses.
6. **Proposition de la table centrale**
 (comité de coordination du secteur public et parapublic).
7. Plage horaire :
 1. retour sur les propositions sur la confection des horaires (décision).
 2. plage horaire commune (décision).
 3. participation aux comités (décision).
8. Mandat pour la libération de 0.4 à la Commission des études.
9. Divers :
 - 9.1 Conflits en région : Le Coq rôti
10. Levée de l'assemblée.

SPECS-CSN

475, rue du Cégep
Pavillon 2, local 54-180
Sherbrooke (Québec)
J1E 4K1

819 564-6350 #330
819 562-6030 - télécopieur

Section interne

Un repas sera offert sur place aux personnes ayant prévenu à l'avance. S'il vous plaît, répondre par courriel en indiquant votre nom et votre département à specsCSN@CegepSherbrooke.qc.ca, ou encore téléphoner au poste 330 au plus tard **le vendredi 8 mai 2009**.

**Les recommandations soumises
par le bureau exécutif**

Recommandation 1 :

« Il est proposé d'approuver les propositions 1 à 11 soumises par le comité de coordination du secteur public et parapublic et qui sont contenues dans le document de consultation* sur les matières de table centrale (CSN – Secteur public, mai 2009) ».

* Une version imprimée de ce document a été envoyée par courrier interne à chaque enseignante et enseignant. Le document est également disponible en [clicquant ici](#).

Recommandation 2 :

Analyser et prendre une décision relativement à la proposition de la direction du Cégep :

« Sauf exception :

- l'enseignant qui commence ses cours à 8 h 30 n'aura pas de cours se terminant à 18 h 30 cette même journée;
- l'enseignant qui termine ses cours à 18 h 30 n'aura pas de cours du soir;
- l'enseignant termine, au plus, une seule fois dans la semaine ses cours à 18 h 30.

Par ailleurs, le Cégep répond actuellement de façon positive à un grand nombre de demandes d'exceptions à l'horaire en lien avec des besoins de conciliation travail-famille. Nous proposons de maintenir le même niveau de réponses positives, pourvu que le nombre de demandes d'exception n'augmente pas de façon notable. Par exemple, de nombreuses demandes sont à l'effet de ne pas avoir de cours après 16 h 30. Le Cégep s'engagerait de plus, lorsqu'une demande ne pourrait être réalisée, à en aviser l'enseignant concerné au moins quatre semaines avant le début des cours ».

Recommandation 3 :

« Il est proposé que l'assemblée générale du SPECS-CSN reconsidère sa décision prise le 1^{er} octobre 2008* (résolution 109.10) et qu'elle autorise le bureau exécutif à verser un montant mensuel de 100 \$ au Syndicat des travailleuses et travailleurs du Roi du coq rôti en soutien à leur lutte contre les frères Perreault, à compter du 1^{er} juin 2009, et pour toute la durée du conflit ».

* **Résolution 109.10 adoptée le 1^{er} octobre 2008 :**

Il est proposé que l'assemblée générale du SPECS-CSN autorise le bureau exécutif à verser un montant mensuel de 50\$ au Syndicat des travailleuses et travailleurs du Roi du coq rôti, et ce, à compter du 1^{er} octobre et pour toute la durée du conflit.



CAPSULE VERTE

**Des interrupteurs,
ça peut aussi éteindre**

Si votre groupe est le dernier à occuper la salle de classe, pourquoi ne pas éteindre les lumières ? Si votre bureau est ensoleillé, pourquoi allumer tous les tubes fluorescents ? Si vous partez, pourquoi ne pas éteindre votre ordinateur ? C'est tellement simple de protéger l'environnement !

Le comité environnement



Formation soleil



La CSN, en collaboration avec le comité national des jeunes de la CSN, organise une formation pour les jeunes militantes et militants de la CSN. Il s'agit cette année de la 18^e édition de la Formation soleil qui se tiendra au Centre de villégiature Jouvence à Orford, du 9 au 12 août prochain.

Cette session unique permet à des militants et des militantes syndicaux de suivre une session d'initiation au syndicalisme dans un cadre de vacances en plein air. Les participantes et participants peuvent, moyennant un léger supplément, être accompagnés de leur conjointe ou conjoint et de leurs enfants. La session est prévue pour trente personnes.

[Plus d'information]



Un autre syndicat se joint à la FNEEQ-CSN

Dans le dernier numéro de *Quand les profs... COURRIEL*, le 28 avril dernier, nous faisons part que **les membres du Dawson Teachers' Union choisissent de s'affilier à la FNEEQ-CSN**. Aujourd'hui, nous vous informons que ce sont les enseignantes et les enseignants du syndicat du Centre d'études collégiales Baie-des-Chaleurs qui se joignent à la nous.

C'est à 80% que les membres du syndicat du Centre d'études

collégiales de Carleton ont choisi de se joindre à la Fédération nationale des enseignantes et des enseignants du Québec lors d'un vote référendaire tenu hier. Ils rejoignent ainsi leurs collègues de l'École des pêches et de l'aquaculture du Québec, autre composante du cégep de la Gaspésie et des Îles, également syndiqués à la FNEEQ.

[Lire la suite du communiqué de la FNEEQ]

Voici le message que le SPECS leur a envoyé, tout comme il l'a fait dans le cas de Dawson:

Votre affiliation à la FNEEQ-CSN

C'est avec enthousiasme que les membres du Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke reçoivent la nouvelle de votre affiliation à la FNEEQ-CSN.

Notre syndicat a rejoint la FNEEQ en 1997. Depuis ce temps, nous nous sommes toujours faits les partisans de l'unité la plus large possible des enseignants de Cégep.

Nous saluons donc la décision de vos membres qui s'inscrit dans une volonté partagée de défendre nos intérêts et de promouvoir un enseignement supérieur de qualité.

Au plaisir de vous rencontrer dans nos prochaines instances.

Diane Lafrance, présidente



Haut de la page